

„Gelernt ist gelernt“

Sarzbüttelerin setzt auf Maler Gloe

Sarzbüttel (jek) Für die fälligen Außenanstriche an ihrem Zweifamilienhaus kam für Helga Weber nur ein qualifizierter Fachbetrieb in Frage. „Denn gelernt ist gelernt“, sagt die Sarzbüttelerin.

Sie entschied sich für Maler Gloe aus Meldorf. Weil ihr verstorbener Mann selber vom Fach war, ist sie eine durchaus

sachkundige und anspruchsvolle Kundin. Umso schwerer wiegt das rundum gute Zeugnis, das sie für die Mitarbeiter von Maler Gloe ausstellt.

Zu erneuern waren die Außenanstriche an Fenstern und Türen, am Holz der Dachüberstände und für die Dachplatten des Carports. Die Malergesellen Jürgen Haß und Dierk Liefert erledigten alle Arbeiten zur vollsten Zufriedenheit, akkurat und ordentlich. Alles lief zuverlässig und pünktlich ab. Und als zwischendurch ein Termin ausfallen musste, wurde die Kundin umgehend telefonisch informiert. In der beiden Männer zeigt sich in der ganzen Zeit immer freundlich und umgänglich. „Auch gegenüber dem Lehrling, der bei den Vorarbeiten mit dabei war“, betont die Hausbesitzerin.

Auf ihr schmuckes Haus ist Helga Weber zu Recht stolz. Jetzt erstrahlt es dank der Arbeiten von Maler Gloe wieder in vollem Glanz.

Malermeister Gloe GmbH
Rosenstraße 15, Meldorf
Tel. 04832 / 555506



Helga Weber ist mit dem neuen Außenanstrich von Fenstern, Türen und den Dachüberständen hochzufrieden.
Fotos: Werner Hajek